

Literatura p 14

Nadie creía en su último libro



metro directo

Balónmano p 13

España abre el juego



CASTILLA-LA MANCHA • JUEVES 10 DE ENERO DE 2008

www.diariometro.es

Crecimiento p 04

Albacete podría sumar 100.000 habitantes más

Primarias EE UU p 08



Hillary Clinton fue la más votada en New Hampshire.

Hillary, del llanto a la risa

Sanidad p 05

Robin, un robot para aclarar las dudas sexuales

Consumo p 09

La cerveza y el café, lo que más sube en 2008

Copa del Rey p 12

El Barça arranca un empate del Sánchez Pizjuán

# Educación fortalece la autoridad del docente

El curso 2006-07 se cerró con un índice de conflictos del 0,5%

Las faltas de respeto hacia el profesor serán consideradas "graves", por lo que la sanción se ejecutará de inmediato.

El consejero de Educación, José Valverde, insistió ayer en que el índice de conflictividad en los

centros escolares de la región es "realmente bajo". Así, 1.326 alumnos fueron expedientados a lo largo del curso pasado, sólo 32 de ellos por casos de maltrato serio. Cinco de ellos llegaron a la Fiscalía y sólo uno de ellos se tuvo que resolver con un cambio

## ¿Qué implica?

Las faltas al docente serán consideradas graves. La respuesta a la indisciplina será más rápida y decidida por el docente o por el director.

de centro del alumno díscolo, la sanción más grave. Para combatir esta problemática, el Consejo de Gobierno ha aprobado el nuevo Decreto de la Convivencia Escolar, que refuerza la autoridad del docente y agiliza las medidas correctivas.

P 04



La ministra Álvarez y el consejero Sánchez Pingarrón.

17 kilómetros más para acercar Cuenca a Maqueda

INFRAESTRUCTURAS. La ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, inauguró ayer un tramo de 17 kilómetros de autovía entre los municipios conquenses de Alcázar del Rey y Horcajada de la Torre. Forma parte de la A-40, que unirá Maqueda, en Toledo, con la capital conquense y se prolongará hacia Ávila y Teruel.

P 02



Benito y Salvador, dos pensionistas castellano-manchegos, se informan sobre la subida de las pensiones no contributivas y las del Fondo Nacional de Asistencia Social y de Integración Social para Personas con Discapacidad.

## Vivir con 600 euros al mes

BIENESTAR SOCIAL. Los jubilados castellano-manchegos aplauden los pasos que da el Gobierno regional para incrementar las pensiones más bajas y esperan que, tras la aprobación de ayudas para

viudas, perceptores de pensiones no contributivas y del Fondo de Asistencia y del de Integración Social, llegue ahora su turno. Metro ha hablado con algunos de ellos, que detallan el encaje de

bolillos que supone llegar a fin de mes con pensiones de 600 euros o menos. Y más ahora, señalan, que el encarecimiento de los productos básicos aprieta la economía de muchos hogares.

P 02

### CEF.- Nuevo PGC

El Nuevo Plan General de Contabilidad ha entrado en vigor el día 1 de enero de 2008.

El CEF, para divulgar el PGC, realiza (en presencia y a distancia) SEMINARIOS con una orientación muy práctica y ha publicado LIBROS de comentarios y casos prácticos.

Asimismo hemos actualizado al Nuevo PGC nuestros CURSOS (en presencia y a distancia) de: Contabilidad Práctica, Contabilidad Avanzada, Técnico-Contable, Máster en Dirección y Gestión Contable y Máster en Auditoría de Cuentas.

Viriato, 52 • 28010 MADRID  
www.cef.es • info@cef.es • 902 932 195

